



- **CONMEMORA EL TET, EL DÍA NARANJA RECONOCIENDO EL TRABAJO DEL PERSONAL EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2020-2021.**

El día de hoy, como cada día 25 de cada mes, en el Tribunal Electoral de Tabasco, se conmemoró el Día Naranja, con el evento denominado **DÍA NARANJA: AGRADECIMIENTO AL PERSONAL QUE INTEGRA EL TET.**

Acompañado de las Magistradas Yolidabey Alvarado de la Cruz y Margarita Concepción Espinosa Armengol, el Magistrado Presidente Rigoberto Riley Mata Villanueva, presentó el banner con la imagen del personal jurídico y administrativo que laboran en este Tribunal Electoral, como forma de agradecimiento por el apoyo a las acciones que mes con mes, se realizan para concientizar y sensibilizar a favor de la eliminación de la violencia contra mujeres y niñas.

En su mensaje, el Magistrado Presidente expresó que, el 25 de cada mes es conocido como "Día Naranja", este órgano jurisdiccional, también se ha puesto la camiseta naranja, para impulsar esta campaña y hacerla palpable a través de acciones concretas que han permitido garantizar mayor participación de las mujeres en nuestro quehacer jurisdiccional.

Apuntó que, en armonía con la política gubernamental de la paridad, en 2019 se implementó la Unidad de Género e Inclusión Social del Tribunal, que entre otras cosas ha sido un motor constante para la realización de eventos y capacitaciones dirigidas a partidos políticos, periodistas y público en general en materia de sensibilización y prevención de la violencia contra las mujeres y niñas.

Por ello, el día de hoy, se presentó el banner, donde se encuentran las imágenes de grandes seres humanos que conforman a la familia electoral; lo anterior, es un reconocimiento y agradecimiento por sumarse a esta campaña mundial del Únete al Día Naranja, que como ya se dijo, también es impulsada por este Tribunal, de igual forma, dijo que en muchas ocasiones se ha tenido que redoblar esfuerzos para sacar las actividades y siempre han estado al pie del cañón, cumpliendo siempre de manera puntual con el seguimiento a las capacitaciones, talleres, conferencias y demás actividades inherentes a este día.

Finalmente, expresó a todas y todos los integrantes de la familia electoral, en el acto presentes y quienes siguieron la transmisión de manera virtual, que el 15 agosto se concluyeron los trabajos relacionados con la emisión de las resoluciones recaídas a las impugnaciones que se promovieron en contra de los resultados electorales del 6 de junio pasado, un trabajo arduo en el que se presentaron diversas dificultades, pero que sin duda alguna, en este día se encuentran satisfechos por el mérito de las aportaciones que cada uno realizó en los trabajos de este proceso electoral 2020-2021.

Por su parte, la Magistrada Margarita Concepción Espinosa Armengol, comentó que celebra que sean más las mujeres que integramos este órgano jurisdiccional, lo cual me entusiasma y enorgullece, compartir Pleno con mi amiga la Magistrada Yolidabey Alvarado de la Cruz, al igual que con el Presidente Rigoberto Riley Mata Villanueva, grandes aliados en este andar de construcción de los derechos de las mujeres, por otra parte, agradeció al personal por su

esfuerzo y dedicación durante todo el año electoral, lo cual es loable, porque se que dejamos el tiempo de nuestras familias, comprometidos tiempo propio también para nosotros, y todos dimos lo mejor de nosotros.

Finalmente, la Magistrada Yolidabey Alvarado de la Cruz, manifestó que es un día muy significativo, no solamente por lo que señaló el Magistrado Presidente y mi compañera Magistrada, en relación en conmemoración al Día Naranja, sino también nos permite estar unidos y dedicar un espacio de tiempo para poder expresar ese agradecimiento por parte del Pleno y en particular, por cada una de nosotras y del presidente, hacia todas y todos ustedes.

Creo que hay mucho que felicitar y mucho que agradecer, porque los resultados están ahí, ya que hemos concluido al menos la etapa de resolución de todos los asuntos.